

# *Miguel Diaz-Canel salue les résultats du 4e Sommet de la CELAC*

---



Quito, 29 janvier, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a salué ce jeudi les résultats du 4e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes qui vient de prendre fin à Quito.

«L'intégration latino-américaine et la concertation politique se sont consolidées et nous avons établi, d'une manière plus mûre et objective, un débat transparent orienté vers l'action collective» a souligné Miguel Diaz-Canel dans des déclarations aux journalistes cubains qui couvraient la rencontre.

De l'avis du premier vice-président cubain, les Chefs d'État ou de gouvernement et leurs mandats à cette réunion ont vu clairement tout ce qu'il faut faire pour affronter en commun les défis actuels et futurs de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

«Nous avons réalisé que c'est dans les points que nous avons débattus dans ces quatre Sommets, que se trouvent les paradigmes avec lesquels nous pouvons concrétiser cette volonté intégrationniste et de concertation» a-t-il relevé.

À ce sujet, il a mis l'accent sur la proclamation adoptée par le 2e Sommet de la CELAC, à La Havane, proclamation qui déclare l'Amérique Latine et les Caraïbes une zone de paix.

«Si nous agissons de la sorte, nous pouvons construire une coopération solidaire, en commun, sans égoïsmes et intransigeances, qui peut être un exemple pour ce monde meilleur que nous voulons tous édifier».

Miguel Diaz-Canel s'est également dit satisfait des trois déclarations spéciales exprimant nettement l'appui de la région à Cuba.

Ces déclarations appellent les États-Unis à lever le blocus de Cuba en vigueur officiellement depuis 1962, à restituer la base navale de Guantanamo qui occupe illégalement une portion du territoire cubain contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains et à mettre fin aux politiques qui encouragent l'émigration illégale des Cubains vers le territoire étasunien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/82675-miguel-diaz-canel-salue-les-resultats-du-4e-sommet-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**